

## "Estamos Dispuestos a ir Hasta el fin": Capellini

- ★ "Nuestra Meta es el Cambio de Gobierno", Declara el Líder Rebelde
- ★ "Con Dios y por la Patria, Contra Corrupción y Subversión Marxista"
- ★ "Si los Justos se han Acabado y Somos Derrotados, que Sufram el Castigo"

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 18 de diciembre.—El general brigadier Jesús Orlando Capellini, líder de la rebelión que estalló hoy en la fuerza aérea argentina, declaró: "Luchamos con Dios y por la patria, contra la corrupción, la inmoralidad y la subversión marxista. Nos disponemos a seguir operando hasta el derrocamiento de la Presidente Isabel Perón, hasta acabar con la autoridad política del actual gobierno".

Capellini agregó: "No transigiremos bajo ningún concepto. Estamos dispuestos a ir hasta el fin. Ante Dios no se puede ser complaciente, tibio, indiferente ni héroe anónimo. Dios ve todo. Pero si los justos se han acabado en Argentina y si somos derrotados, que suframos el castigo".

El cabecilla rebelde, que se autodefinió como "un militar profundamente católico", habló a EXCELSIOR por teléfono desde la fortificada base aérea de Morón, asiento de la Séptima Brigada Aérea, en los alrededores de Buenos Aires.

"No estamos luchando tan sólo en el interior de la fuerza aérea, sino en un ámbito más amplio. Nuestra meta es el cambio de gobierno. Y no hay otra salida para Argentina, en este momento, que entregar el poder al comandante en jefe del ejército".

Capellini, un general brigadier de 54 años, que fue comandante en la base aérea de Morón —a la cual volvió hoy como jefe de una sublevación contra el gobierno— y que funge como segundo jefe del Estado Mayor Conjunto de las fuerzas armadas, hizo estas declaraciones antes de que regresara a Buenos Aires el general Jorge Videla, comandante en jefe del ejército.

¿Y si el general no se plega a la rebelión o si no acepta sustituir a la Presidente Isabel Perón?

"El lo decidirá si nos apoya o no. Es un hombre idóneo y sensato y representa a la principal institución militar del país".

¿Cree usted que puede derrocar al gobierno sin el apoyo y el concurso del ejército?

"Por cierto que no. Pero el ejército está compuesto de hombres de comprobada moral, de hombres que están contra la situación de descomposición moral en la que el actual gobierno sumergió a Argentina. De todos modos, hay que contar con el ejército".

Horas después que el "Comando Cóndor Azul" del sector rebelde apresó al comandante de la fuerza aérea, brigadier Héctor Fautario —posteriormente liberado "porque no somos secuestradores y el nuestro no es un problema de hombres", explica Capellini —el cabecilla de la sublevación exhortó al ejército y la marina a plegarse al movimiento contra la Presidente Isabel Perón. Pero la única respuesta que consiguió fue:

"El ejército es respetuoso de las instituciones y no remplaza al pueblo, es éste, el pueblo, el que debe decidir sobre los destinos de la nación".

Sin embargo, pese a la tajante contestación, las fuerzas armadas no opusieron hoy ninguna resistencia a las acciones de los rebeldes de la fuerza aérea, y Capellini confirmó que en la noche había siete unidades "que se plegaron dispuestas a todo" Y agregó: "están solidarias con las proclamas lanzadas hoy sobre la ciudad, todas quieren el establecimiento de un nuevo orden con base en postulados nacionales y cristianos".



EL GENERAL Héctor Luis Fautario, comandante de la Fuerza Aérea Argentina, fue detenido y liberado horas después por un grupo militar que ayer se rebeló en Buenos Aires. (AP)